



Enrique Vargas responderá con denuncias ante ataques

GERARDO GARCÍA

Al ratificar que debe concretarse la alianza en 2023, el aspirante a la gubernatura mexiquense por el PAN, Enrique Vargas del Villar, ratificó que seguirá recorriendo la entidad y anunció que responderá con denuncias penales a las campañas de desprestigio.

Este domingo, Vargas del Villar reunió a la cúpula panista nacional y estatal en el Teatro Morelos en Toluca. Entre los que estuvieron fueron cuatro gobernadores panistas y de manera virtual el ex presidente de la República, Vicente Fox Quezada.

El también diputado local, aclaró que hoy y siempre primero está el Estado de México y el país, por encima del plan, intereses o deseo personal.

Aunque, señaló que mientras se concrete la alianza entre el PAN, PRI y PRD, él continuará visitando los 125 municipios mexiquenses y lo hará a pesar de los ataques y de las mentiras.

Reconoció que las campañas de desprestigio continuarán, por lo que anunció que responderá a éstas con denuncias penales, pues está en pie de lucha, aunque mostró su situación fiscal y no tiene nada que esconder.

"A pesar de los ataques, a pesar de las mentiras, a pesar de las infundadas campañas de desprestigio que hay y que seguirán, porque

▲ Enrique Vargas mantendrá su gira por el Estado de México.
Foto especial

también tengo claro que me van a seguir atacando y descalificando, soy un hombre honrado y de trabajo y se que la verdad siempre es más fuerte que la mentira", indicó.

Enrique Vargas aclaró que es hombre honrado, de palabras y no de escándalos; un empresario de 30 años y dos veces alcalde de Huixquilucan, en donde cumplió con las auditorías y fue el mejor calificado en varias ocasiones a nivel país.

Llamó al panismo a estar unidos, ser fuertes y sólidos de cara a los retos que vienen, pues en él tienen a un hombre guerrero, un político con proyecto y convicción.

Llama a alianza

El aspirante a la gubernatura mexiquense, Enrique Vargas del Villar, ratificó su respaldo a favor de la alianza en 2023 y llamó a confiar en que el PAN, PRI y PRD, concretará el acercamiento electoral.

"A favor de la unidad y la construcción de un futuro próspero y para eso tenemos que estar unidos y aliados con quien aquellos que también buscan lo mismo, es fundamental que tomemos las decisiones de que la sociedad civil nos demanda, para consolidar una alianza que le cierre el paso a Morena", afirmó.

Responderé con denuncias penales, dice Vargas

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El coordinador de los diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN) y aspirante a candidato a la gubernatura mexiquense, Enrique Vargas del Villar, advirtió que responderá con denuncias penales a las calumnias y difamaciones de las que sea objeto.

“Continuaré recorriendo el Estado de México, lo haré a pesar de los ataques, a pesar de las mentiras, a pesar de las infundadas campañas de desprestigio

que hay... Voy a responder con denuncias penales a quien me trate de atacar y difamar, aquí Enrique Vargas, estoy en pie de lucha”, indicó en el encuentro con militantes y simpatizantes del PAN celebrado este domingo, en Toluca.

Hace unos días fue difundida una campaña en contra del panista en la que se hicieron señalamientos respecto a su situación fiscal. Declaró que está registrado en tres regímenes fiscales distintos y de manera puntual transparente los ingresos por sus activi-

REACCIONES

“Continuaré recorriendo el Estado de México, lo haré a pesar de los ataques, a pesar de las mentiras”

Enrique Vargas
Coordinador diputados PAN

dades como empresarios. Asimismo, dio a conocer que sus ingresos privados y como servidor públicos han sido rendidos ante las autoridades, sin embargo, el también ex alcalde expresó que se trata de un ejercicio en su contra.

“He sido empresario durante 30 años y durante seis años como presidente municipal de Huixquilucan, siempre recibí la liberación de todas las auditorías; el viernes pasado volví a transparentar mi situación fiscal porque no tengo nada que esconder”, aseveró. ■